

ECONOMÍA COLOMBIA

Ecopetrol presentó oferta vinculante a MinHacienda por acciones de ISA

2 agosto, 2021



Ecopetrol informó este lunes que la Junta Directiva autorizó al representante legal de la compañía presentar una oferta vinculante al **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público para adquirir el 51,4% de las acciones en circulación de Interconexión Eléctrica (ISA).

Por: Redacción 360 Radio

La oferta se presentó el pasado viernes 30 de julio dentro de los términos que fueron aprobados por la junta, así, se formaliza la oferta y ahora **Ecopetrol** se encuentra a la espera la respuesta del **Ministerio** de Hacienda.

La compañía de **petróleo** presentó una oferta no vinculante para adquirir la participación que tiene la Nación y firmó el 12 de febrero un acuerdo de exclusividad para avanzar en las discusiones relacionadas con la adquisición de ese porcentaje de las acciones de ISA.

LEER TAMBIÉN: [Tras el paro, Ecopetrol reanudó operaciones en varios sectores](#)

El acuerdo estaba vigente hasta el 30 de junio del 2021, pero, se amplió hasta el 31 de agosto. La petrolera anunció su decisión de no condicionar el cierre de la adquisición de ISA a la realización de una emisión de acciones y presentó la posibilidad de obtener recursos por medio de un crédito.

El acuerdo se gestó bajo la figura de un contrato interadministrativo y, de acuerdo con información de los analistas, el valor sería de 14 billones de pesos. Este es uno de los activos estratégicos más importantes que posee la Nación actualmente.

Ecopetrol es una de las compañías más grandes en Colombia y es uno de los principales conglomerados integrados de **petróleo** y gas en Latinoamérica, y en el país es responsable del más del 60% de la producción de hidrocarburos, siendo propietaria de las mayorías de refinerías y mayor parte de la red de oleoductos y poliductos.



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS **ECOPETROL**



Artículo anterior
"Es la economía, estúpido"

Artículo siguiente
Concejo de Medellín inició estudio de enajenación de acciones de EPM en UNE e Invertelco

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)

Ultimos articulos

Aníbal Gaviria prevé que acepten la nulidad de su caso

2 agosto, 2021



El representante Buenaventura León sugiere sesión de contrato de Centros Poblados, no caducidad

2 agosto, 2021



Ni un solo peaje más

2 agosto, 2021



Lo más leído

Concejo de Medellín inició estudio de enajenación de acciones de EPM en UNE e Invertelco

2 agosto, 2021



Ecopetrol presentó oferta vinculante a MinHacienda por acciones de ISA

2 agosto, 2021



"Es la economía, estúpido"

2 agosto, 2021



Mas Leido

- El representante Buenaventura León sugiere sesión de contrato de Centros Poblados, no caducidad
- Epm y Gobernación de Antioquia avanzan en la venta de participación en Hidroituango
- Estos son los países a los que los colombianos pueden viajar sin visa
- Abren investigaciones por la emisión de pruebas PCR falsas en el aeropuerto de Barranquilla

Opinion

- "Es la economía, estúpido"
- Ni un solo peaje más
- Fracaso del 'nuevo paradigma' contra el narco
- La Virgen María y su inspiración

Categorías Seleccionadas

- Destacados 15117
- Noticias 13469
- Nacional 8681
- Internacional 2929
- Economía 2248
- Política 2108



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriacano.com.co

Medellin, Colombia